



TURISMO

El aeropuerto registra un 24% más de pasajeros

El Aeropuerto de Zaragoza registró 64.373 pasajeros durante el pasado mes de agosto, una circunstancia que se tradujo en un crecimiento del 24% respecto al mismo mes de 2017. De todos ellos, 27.569 tuvieron destino u origen en alguna ciudad española, mientras que 36.792 optaron por el extranjero como destino. Respecto a las operaciones, el aeropuerto atendió 940 vuelos, 237 nacionales y 602 internacionales. A este crecimiento de pasajeros y operaciones ha contribuido el aumento de la oferta de nuevas rutas durante el periodo estival, que se unen los vuelos regulares que ya se ofrecen a lo largo del año.